

LE MUSÉE DU LOUVRE

- Qu'est-ce que c'est?** Construit de pierre taillée, le musée du Louvre est un édifice immense comprenant plusieurs salles et galeries. C'est le plus grand musée du monde.
- Où est-il?** Le Louvre est situé au coeur de Paris et près de la Seine.
- Quand est-ce qu'il a été construit?** La construction du Louvre a duré plusieurs siècles entre 1546 et 1878.
- Qui a construit le Louvre?** Pierre Lescot a été le premier architecte qui a tracé les plans pour la construction du Louvre comme palais royal. Au cours des siècles suivants, de nombreux souverains ont fait construire plusieurs autres édifices. Ces édifices renferment un musée depuis la Révolution française de 1793.
- Pourquoi est-il important?** Le musée du Louvre reçoit plus de 6 millions de visiteurs chaque année. Il est reconnu comme le chef-d'oeuvre de la Renaissance française. Le musée abrite des milliers de peintures inestimables, des sculptures et d'autres oeuvres d'art provenant de la France et du monde entier.

Caractéristiques importantes :

- Le musée du Louvre renferme environ 225 salles d'exposition.
- Le musée du Louvre possède le patrimoine artistique du peuple français depuis les premiers rois de France en passant par l'empire de Napoléon Bonaparte et jusqu'à 1848.
- Abrisée dans la salle des États parmi des milliers de peintures inestimables se trouve la fameuse *Joconde* de Léonard de Vinci qui est probablement la peinture la plus célèbre du monde.
- On y trouve aussi les oeuvres des artistes tels que Fragonard, Rembrandt, Rubens, Titian, Poussin et David. Parmi les sculptures les plus connues, il y a la *Victoire de Samothrace* et la *Vénus de Milo*.
- La pyramide du Louvre est une immense pyramide de verre construite sous la direction de l'architecte Ieoh Ming Pei. Elle a été inaugurée en 1989. Elle atteint une hauteur de 20.6 mètres/environ 70 pieds. Chaque côté de sa base carrée mesure 35 mètres/115 pieds. La pyramide forme une partie de la nouvelle entrée du musée.

Pour plus de renseignements, voir le site web :
www.louvre.fr



THE LOUVRE MUSEUM

- What is it?** Constructed of cut stone, the Louvre, with over a million square feet, is a vast building with many sections and galleries. It is the largest museum in the world and the largest building in Paris.
- Where is it?** The Louvre is located in the centre of Paris near the River Seine.
- When was it built?** Construction occurred over centuries between 1546 and 1878.
- Who built it?** The original architect was Pierre Lescot who designed the Louvre as a royal palace. Several large additions were later constructed by numerous rulers of France. The buildings have contained a museum since 1793, the time of the French Revolution.
- Why is it important?** More than 6 million visitors per year come to the Louvre. It is considered to be a masterpiece of the French Renaissance period. The museum houses thousands of priceless paintings, sculptures and other works of art from France and around the world.

Significant features:

- The Louvre museum encompasses some 225 exhibition rooms.
- The Louvre holds the rich artistic heritage of the French people from the early Kings through the Empire of Napoleon Bonaparte to 1848.
- Among the thousands of priceless paintings is Leonardo da Vinci's *Mona Lisa*, probably the most famous painting in the world, housed in the Salle des États.
- Works of artists like Fragonard, Rembrandt, Rubens, Titian, Poussin, and David can also be seen. Among the well-known sculptures in the collection are the *Winged Victory of Samothrace* and the *Venus de Milo*.
- The Louvre Pyramid, inaugurated in 1989, is a large glass pyramid designed by architect Ieoh Ming Pei. The pyramid reaches a height of 20.6 metres/about 70 feet. Its square base has sides of 35 metres/115 feet. The pyramid forms part of the new entrance to the museum.

For more information, visit the web site:
www.louvre.fr

